



Superiora general  
HH. Mercedarias de la  
Caridad

# ¡FELIZ DÍA DE LA MERCED!



*“No hay nomenclatura más bella  
que la Merced y Misericordia de  
María” P. Zegrí*

*A todas las hermanas de la Congregación, familia mercedaria y laicos  
mercedarios de la caridad:*

QUE EL AMOR MATERNAL Y MISERICORDIOSO DE  
MARÍA DE LA MERCED, NOS ALCANCE A TODOS  
CUANTOS LA AMAMOS, PARA QUE COMO ELLA,  
MOSTREMOS AL MUNDO EL ROSTRO MISERICORDIOSO  
DE DIOS.

QUE COMO ELLA, SEAMOS LA PROVIDENCIA  
VISIBLE DE DIOS PARA CUANTOS VIVEN EN LA OPRESIÓN  
Y NECESITAN DE LIBERACIÓN.

En María os abraza con todo cariño, al que se unen las hermanas del  
consejo general

SUPERIORA GENERAL

Roma, 24 septiembre 2016

